

DE
ATELITAS

¡Bien por Laura Serrano!

Elina Hernández Carballido

Las últimas noticias que tenía de la boxeadora Laura Serrano eran que estaba viviendo en Estados Unidos y que se encontraba muy triste porque tenía meses sin pelear. La vi llorando en un programa de televisión, decepcionada porque otra vez, a pesar de sus sacrificios de dejar a su familia, no podía hacer lo que más le gusta: boxear.

Quizá fue por eso que el lunes 9 de julio me dio mucha alegría volver a saber de ella, pero ahora por una buena noticia: acababa de pelear en Las Vegas y había ganado convenciendo de su gran talento para este deporte. Al ver su rostro feliz, con una herida en la cabeza, sólo pude expresar: ¡bien por Laura Serrano!

UN COMBATE, AHORA SÍ, ADENTRO DEL RING

El domingo 9 de julio, en el Texas Station de Las Vegas, fue incluida en el programa una pelea de mujeres, se enfrentarían la mexicana Laura Serrano contra la norteamericana Chevelle Hallback. A pesar de que tenía 11 meses de inactividad, Laura se presentó a la contienda con un buen antecedente: llevaba 12 peleas, 10 ganadas (4 por nocauts), dos perdidas y cero empates. La gente que observó la pelea por el canal FOX Sports seguramente se extrañó de ver a una mujer con sombrero y sarape subir al



Elina Hernández

ring con música de mariachi y una bandera mexicana. No obstante que entró de última hora, Laura demostró que no era una peleadora de segunda, fue un combate muy reñido, durante los seis rounds que duró, las dos se pegaron muy fuerte. Laura recibió un golpe en la cabeza que ameritó 4 puntadas sin embargo continuó peleando.

Al final, Laura venció por decisión mayoritaria: 55-57, 58-56 y 59-55. La mayor parte de la prensa nacional e internacional coincidió que fue una batalla muy emocionante: "de mucho corazón, de mucha entrega". En una charla con el diario *Esto*, Laura comentó que de su pelea "se habla como la mejor del año de hombres y mujeres y la mencionan como el más grande combate femenino de la historia". Sobre su experiencia comentó: "la gente estaba fascinada, desde el principio nos dimos muy duro y cerramos igual. Tiene un físico impresionante, parece que peleé con un hombre, sentí su pegada y es muy rápida".

Sobre su herida, a pesar de que es la primera vez que le abren, no le preocupó mucho, sólo temía que su ojo se cerrara y le evitara pelear de manera más efectiva, pero ni siquiera eso la detuvo.

Da mucha alegría tener buenas nuevas de Laura, ya no es noticia que no la dejen pelear, sino que gana, que convence y que está recibiendo ofertas para seguir luchando, aunque fuera de su país. Está en el lugar más importante del boxeo mundial, en Las Vegas, donde seguirá poniendo en alto el nombre de México. *EH*